

阿久比一期一会荘だより

令和6年8月号

〒470-2212

知多郡阿久比町大字卯坂字桜ヶ丘195番地
特別養護老人ホーム 阿久比一期一会荘

TEL:0569-47-0205 FAX:0569-47-0208



「新紙幣発行」

阿久比一期一会荘ショートステイ
生活相談員 小川奈緒美

令和6年7月3日に20年ぶりとなる新紙幣が発行されました。新たな紙幣には一万円札が近代日本経済の父と呼ばれる渋沢栄一、五千円札は日本で最初の女子留学生としてアメリカで学んだ津田梅子、千円札は破傷風の治療法を開発した細菌学者の北里柴三郎の肖像がデザインされています。

今回の紙幣のデザイン変更は、偽造防止の強化や誰でも利用しやすいユニバーサルデザインの導入が主な目的です。偽造防止という点では、最先端のホログラム技術を導入し、斜めに傾けると画像が立体的に動いて見える仕組みとなっていて、傾け方によって肖像の顔が左右に向きを変えたり、額面の数字の色合いが変化したりします。ユニバーサルデザインという点では、日本の紙幣になじみの薄い外国の方なども利用しやすいよう、漢字よりも数字を大きく目立つようにしてあるそうです。また、目の不自由な方も指で触ると紙幣の種類が分かるよう、凹凸のある11本の斜線が印刷してあり、それぞれ一万円札は左右の中央、五千円札は上下の中央、千円札は右上と左下にあるとのこと。

今後も現金の需要がある限りは偽造防止のため、数十年に一度は新紙幣を作ることが必要になってくると言われています。ここ数年はキャッシュレス化が進み、現金を使用する機会は以前より減ってきましたが、新紙幣を受け取った際には、20年ぶりに変更したデザインや数多くの工夫が施されたところに注目してみてもいいでしょうか。





特別養護老人ホーム



2階のテラスの様子

2階のテラスでは家庭菜園やメダカの飼育を行なっています。

百日草やひまわりなどの花のほか、野菜はトマトやカボチャなどを栽培中です。

3階のご利用者様も、職員の誘導で2階のテラスの散歩をしていただいています。



誕生会の様子



7月23日、2階にて誕生会を行いました。当月生まれの方には前に出ていただき、他ご利用者様からお祝いの言葉をかけていただきました。誕生会後は皆様にケーキを召し上がっていただきました。



8月の予定



9日(金)	ご馳走の日	昼食	12:00~
16日(金)	移動理美容室	玄関前	9:30~
22日(木)	3階誕生会	3階	14:00~
27日(火)	2階誕生会	2階	14:00~

施設内のレクリエーションは、感染対策を実施しながら少しずつ再開しております。

多くの人数が集まる施設行事につきましては、感染症の状況をみながら活動の再開を検討して参ります。

食中毒警報



7月22日に、愛知県で2回目の食中毒警報が発令されました。真夏日が続く、食中毒が心配な季節になりましたので、引き続き生物や傷み易い物の差し入れは、ご遠慮いただきますようお願い致します。

皆様のご理解とご協力をお願い致します。

デイサービス 夏祭り

7月25日、26日に、デイサービス恒例の夏祭りを行いました。今年のテーマは『あの夏祭りをもう一度』ということで、コロナ前の定番スタイルであった「作り物のお金で好きな屋台を楽しむ」というコンセプトを復活させました！



ゲームは
お菓子釣りでした



☆お財布もリニューアルです☆



企画、準備にも熱が入り、今年のお菓子の屋台は、そばとそうめんを少量ずつおかわりして食べる「わんこインそば」屋台と、トッピングの豊富な「お好みアイス屋さん」でした。アイスはトッピングを多く用意しましたが、それぞれ10円、30円と値段設定されており、バリエーションも広がりました。一番人気のメニューはアイス屋台のコーヒーゼリートoppingでした♪



一番人気のアイス
コーヒーゼリートopping
と、そうめんです！

久々に小・中学生のボランティアも受け入れ、賑やかなお祭りとなりました。

暑中見舞い作り

毎年恒例、夏の作品作り。今年は1単位目が暑中見舞い風、水彩画でした。A4サイズで大判のため、中にはお花紙のちぎり絵で仕上げた方もみえました。



2単位目は野菜はんこの暑中見舞いでした。名前の頭文字を消しゴムはんこで作り、押しいただきました。涼し気な色合いの作品となりました。



ケアハウス



壁には朝顔。
室内でも日本の夏を感じます。



暑さを吹き飛ばすにはやっぱりかき氷。
白玉はご利用者様の手作りです。



白玉作り。
慣れた手つきでこねこね。



美味しい夏野菜がたくさん生りました。
毎日ご利用者様が収穫して下さいます。



毎年恒例のさつまいも。
今年もすくすく。秋が楽しみ。

様も、畑の野菜たちも元気で
毎日暑い日が続いていますが、
ケアハウスのご利用者

ケアハウスの夏

